

La Semana

Redacción de El Bien Público

Año III. Sábado 6 febrero 1915-N. 106

CULTOS

Parroquia de Santa María

Domingo de Sexagésima.—Misas rezadas a las horas de costumbre siendo la de las siete de comunión general. A las diez solemne publicación de la Santa Bula y la misa mayor en que predicará el Rdo. don Jaime Tutzó, presbítero, Beneficiado. Después se expondrá el Santísimo cantándose el salmo Miserere y las preces por la paz dispuestas por Su Santidad Benedicto XV quedando expuesto el Santísimo en todo lo restante del día. A las tres Vísperas y Completas rosario y distribución de las cedulitas de Santo y Anima a los cofrades, canto de las Letanias de los Santos y del Paree Dómine y demás oraciones prescritas en el decreto de Su Santidad; Tantum ergo y bendición con el Santísimo. A las cinco instruc-

ción doctrinal.

En la iglesia de San José, catecismo para niñas a las tres.

Jueves día 11 de Febrero.—La misa mayor será con exposición del Santísimo Sacramento. A las tres Vísperas también con exposición.

Viernes 12.—A las tres y media el Santo ejercicio del Via Crucis, sermón de Dolores, corona a la Santísima Virgen y canto del Stabat.

Parroquia de Ntra.

Sra. del Càrmen

Mañana dominica de Sexagésima, en que se hará en esta Diócesis la publicación de la Bula de la Cruzada. Misas rezadas a las 5 y media, 7 y media y 9. La de 7 y media será de Comunión general para alcanzar la paz. A las 10 la Misa mayor, con sermón que dará el Lic. Rdo. señor Cura

Ecónomo. A las 11 se expondrá S. D. M., permaneciendo de manifiesto hasta el atardecer, practicándose los cultos señalados en el Boletín Oficial de este Obispado, según lo dispuesto por Su Santidad y ordenado por nuestro Excmo. Prelado. Darán guardia de honor a Jesús Sacramentado los Rdos. Hermanos de las Escuelas Cristianas y alumnos de su Colegio y Escuelas y señoras Cofrades de la Virgen del Carmen. A las 11 y media Junta mensual de la Cofradía.

A las tres de la tarde canto de Vísperas, rezo del Rosario rezo de la Oación compuesto por el Sumo Pontífice Benedicto XV y demás actos indicados en el mentado Boletín, terminando con la bendición del Santísimo. Los que asistan a las expresadas rogativas con las debidas disposiciones, recibiendo los Santos Sacramentos, pueden lucrar indulgencia plenaria concedida por el Vicario de Cristo.

Inmediatamente después de las rogativas los cultos de la Novena de Lourdes y curso práctico doctrinal por el citado señor Cura Ecónomo.

Enseñanza del Catecismo.—De 9 y media a 10 y media de la mañana y de 5 a 6 de la tarde en el Colegio de los Hermanos de las Escuelas Cristianas. Además se enseñará el Catecismo en dicho Colegio, todos los días laborables de 4 y media a 5 y de 8 y media a 9 de la noche. En la Residencia de las Religiosas Carmelitas todos los domingos de 4 a 5 de la tarde y en los Atilos de San Juan y San Fernando.

Lunes 8 — Misas rezadas a las horas de cos-

tumbre. La de 8 para los Cofrades de Lourdes. Al toque de oración los cultos del solemne Novenario a la Virgen Santísima de Lourdes.

Jueves 11, festividad de la Santísima Virgen de Lourdes.—A las 7 y media Misa rezada de Comunión general por los Cofrades y demás devotos de la Santísima Virgen. A las 12 la Misa mayor solemne, predicando el Rdo. señor don Pedro Roselló, Vicario de Santa María. Por la noche se dará fin a la solemne Novena, con exposición del Santísimo y sermón que dirá el Rdo. señor don José Juneda, Coadjutor de San Francisco.

Sábado 13.—A las 7 y media Misa rezada con exposición del Santísimo y Visita a la Santísima Virgen del Carmen, a intención de la Cofradía. Por la noche después del rezo del Santo Rosario, Salve cantada a la Reina del Carmelo.

Parroquia de San Francisco de Asis

Domingo de Sexagésima.—A las cinco y a las siete Misas rezadas; a las ocho Misa de comunión general para las Hijas de Maria y demás fieles que deseen ganar la indulgencia plenaria concedida por su Santidad con motivo de las peticiones públicas que en este día han de verificarse para pedir al Señor la suspirada paz de las naciones. A las nueve y media la Misa de la tropa y a las diez la mayor; Luego de terminada se expondrá

el Santísimo Sacramento y se dirán las paces ordenadas por el Papa. A las dos enseñanza de la Doctrina cristiana, a las tres Vísperas, a las cuatro Santo Rosario, y después de las Letanias, salmos y oraciones dispersas en el Decreto pontificio se cantará el Tantum ergo y se dará la bendición con el Santísimo.

Lunes 8 de febrero.—A las ocho Misa rezada en sufragio de los difuntos recomendados.

Martes 9.—A las siete y media y a las nueve Misa rezada en el altar de San Antonio de Padua.

Viernes 12.—A las seis de la noche, Santo Rosario, ejercicio de la buena muerte, primer sermón de los Dolores de la Santísima Virgen por el Rd. P. Fr. Eugenio de Valencia y cántico de penitencia.

Sábado 13.—A las siete Misa y ejercicio propio del día en honor de San Antonio.

Iglesia de las Religiosas Concepcionistas

Mañana domingo, día 7, a las 11, después de terminada la Misa mayor en Santa María se expone el Santísimo Sacramento y se cantará el salmo «Miserere» con la antífona versículo y oración indicados en el Decreto Pontificio, quedando expuesto el Santísimo Sacramento a la pública veneración.

Por la tarde después de terminados los ejercicios que se practicarán en Santa María, se rezará el Santo Rosario, oración por la paz, canto de las Letanias de los Santos y del «Parce Domine», y oraciones prescritas en el Decreto, «Tantum ergo» y bendición con el Santísimo Sacramento.

Adoración Diurna y Nocturna al Santísimo Sacramento

Continúa la exposición diaria en la ayuda-parroquia de la Concepción de 5 y media a 7 de la tarde. Antes de la reserva se da la bendición con el Santísimo.

—Viernes 12 Febrero.—Camareras de Jesús Sacramentado y Corte de Honor.—Misa de comunión a las 8 en la capilla del Pilar de San Francisco. Durante ella se practicará el ejercicio de la Corte. Vela en las horas acostumbradas hasta las 6 de la tarde.

—Domingo 14, lunes 15 y martes 16 de Febrero.—Solemnes y devotas Cuarenta Horas de Carnaval en San Francisco, quedando el Señor de manifiesto día y noche según programa detallado que próximamente se publicará.

SECCIÓN ADORADORA NOCTURNA DE MAHÓN

Se ruega encarecidamente a los señores Adoradores y Tarsucios la asistencia a la solemne reserva del Santísimo Sacramento de mañana do-

miércoles a las 4 y media de la tarde en la iglesia parroquial de San Francisco en virtud de atenta invitación del Reverendo señor Cura Párroco y Director Espiritual de la Sección. — Mahón 6 Febrero de 1915. — El Consejo Supremo.

DOMINGO DE SEXAGÉSIMA

El evangelio es de San Lucas, capítulo 8.

Habiéndose reunido una gran multitud, Jesús expuso la siguiente parábola. Salió un sembrador para sembrar su grano, y una parte cayó cerca del camino y fué comida por los pájaros del cielo: otra cayó en terreno pedregoso y secó por falta de jugo: otra entre espinas y creciendo estas la sofocaron: la otra parte cayó en buena tierra y nacida centuplicó el fruto. Después clamó en voz alta diciendo: el que tenga oídos para oír que oiga.

Jesús predicando y evangelizando por aldeas y campos, por ciudades y pueblos, anuncia a los habitantes de la tierra el reino celestial, para que esta, el mundo, se convierta en un cielo. ¿Quién debía predicar el reino de Dios, sino el mismo Hijo de Dios, de quien es el reino?

Mas, Cristo predica y evangeliza al pueblo por medio de parábolas o semejanzas, para que éste le escuche atentamente.

Salió dice un sembrador a echar y esparcir su simiente; pues, Cristo al Encarnarse para poder evangelizar a los hombres, no enseñó una

doctrina explicada ya por los sabios y filósofos de entonces, sino una doctrina nueva desconocida de los hombres con dogma y moral también nuevas.

Mas esta cayó sobre el camino, no que allí se tirase el sembrador, porque el Divino Maestro enseñó el recto camino; sin que los que le escucharon no hicieron caso alguno del sermón. Esa semilla fué pisada y comida por los pájaros; pues, los que tienen duro el corazón no sólo desprecian las divinas enseñanzas, sino que pisan lo preceptuado en las mismas; y eso por falta de fe sólida y verdad, la cual tiene sus raíces hondas, en las virtudes del amor y esperanza. La misma falta se nota en aquellos que reciben la buena simiente, pero tienen su alma y corazón puestos en las cosas de este mundo, y como las espinas sufocan la semilla, impidiendo de su fruto.

Mas otros, los buenos cristianos, a semejanza de la tierra buena, reciben como se debe la palabra divina, y estos son los que tienen su alma pura de pecado y libre de todo yugo mundano, sin que nada de su interior impida el que fructifique la palabra de vida eterna, echando hondas y fuertes raíces, germinando como hermosa espiga en el fértil campo de la Iglesia Santa.

Preparad, oh cristianos, vuestros corazones, antes de recibir lección alguna, para que en él caiga la semilla divina, como la del sembrador en la tierra buena, a fin de dar frutos y buenas cosechas en orden al reino espiritual, y solo así el divino sembrador quedará satisfecho de nosotros dándonos, en cambio la eterna dicha, el cielo que es el granero del gran padre de familias del sembrador divino Cristo Jesús.

ORFILA, PERO.

San Luis.—(Lucalari).